

Ressort: Finanzen

Modeunternehmer Gerhard Weber gesteht Fehler ein

Halle (Westf.), 02.03.2019, 08:00 Uhr

GDN - Der Gründer des Modeherstellers Gerry Weber gesteht Fehler ein. "Ich bin kein Typ, der sagt, ich habe damit nichts zu tun", sagte Weber, der fast 30 Prozent der Anteile hält, dem "Spiegel".

"Es ist ärgerlich, dass ich in diesem Schlamassel auch Fehler gemacht habe." Zu den größten Fehlern habe der Bau eines neuen Logistikzentrums gehört, das 2015 in Betrieb ging. Die Halle war zu groß und zu teuer. "Sie war der Knackpunkt, dass wir in Schieflage gekommen sind", sagt Weber. Als weiteres Problem benennt er die Expansionsstrategie des bis 2015 von ihm geleiteten Unternehmens. Auch die Positionierung von Gerry Weber sieht der Gründer kritisch. "Eine Marke müsse sich verjüngen", sagt er, "vielleicht haben wir das nicht konsequent genug getan." Zur Zukunft der Firma äußert sich Weber optimistisch: "Das Lebenswerk ist noch nicht am Ende. Ich glaube, dass wir auf einem Weg sind, wie wir das Unternehmen retten können." Insolvenzverwalter Christian Gerloff sagt, bis Juni solle entschieden sein, "ob das Unternehmen über einen Insolvenzplan saniert wird oder ob es zu einem Verkauf kommt". Es solle einen "Wettbewerb der Konzepte" geben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120913/modeunternehmer-gerhard-weber-gesteht-fehler-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com